
今年の頑張りを絞り出す!(3年後期中間ﾃｽﾄ)
１１月２６日（木）に３年生が後期中間テストを行いました。高校選抜の日程

が迫っているため、３年生だけ一足先に実施しました。前期選抜試験に挑戦する
予定の生徒にとっては、各高校で示している条件をクリアするために、大変重要
なテストでありました。また、高校選抜時に提出する調査書に記入される成績等
は３年生ではここまでということで、普段よりも頑張った人が多かったようです。
今後何度も行っていく実力テストとはまた違った緊張感が漂う中で、３年生全員
が一生懸命取り組みました。

ｺﾛﾅに負けず友情深める!(惠文高級中学交流)
１１月２６日（木）放課後、英会話部員１１名が友好国際交流している台湾の

惠文高級中学１年３０名と、オンライン交流をしました。昨年本校代表生徒６名
が台湾を訪れ、今年度は惠文高級中学の生徒が日本や本校を訪問したり、ホーム
スティしたりする予定になっておりましたが、コロナの影響で中止になりました。
仙北市国際交流員さんが両校の交流を今回コーディネ
ートしてくださり、本校英語科のＭ先生、Ｔ先生の指
導のもと、ズームミーティングという方法で行いまし
た。自己紹介、しりとりなどで緊張をほぐしたあと、
コロナ渦での生活についてなどの情報交換等を行いま
した。英語での交流は大変でしたが、普段の授業や英
会話部の活動等で身に付けた力を発揮してくれまし
た。この模様は、１２月７日の秋田さきがけ地域県南
１９ページに紹介されました。

基礎･基本と活用する力を確認!(県学習状況調査)
１２月３日（木）１・２年生が令和３年度秋田県学習状況調査を行いました。

朝から５教科のテストと学習や生活についての質問に答える時間との６時間１日
頑張りました。小学校で学んだ内容や中学校に入学してから今までの広い範囲に
ついて、国語、社会、数学、理科、英語の５教科の検査に真剣に取り組みました。
本校ではこれまで、１・２年生に対し４月からの学習内容を振り返ったり、過去
のテスト問題を解いて問題に慣れるようにしたりする機会を設けるなどの対策に
努めてきました。きっとその成果も発揮されたものと思います。このあと採点、
集計された結果を分析し、今後の授業での指導改善と生徒一人一人の基礎・基本
や活用する力の伸長に生かしたいと思っております。ご家庭でもご協力をどうか
お願いいたします。３年生も同日に第６回目の実力テストを行いました。

活動を振り返り伝統を引き継ぐ！(認証式･生徒総会)

１２月８日（火）の午後から体育館で令和２年度後期生徒会等認証式と第２回
生徒総会を開催しました。始めに認証式を行い、１１月１２日の生徒会選挙で当
選した新会長と副会長及び執行部員を含む後期の生徒会執行部、各専門委員長と
学年代表委員を認証しました。
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生徒総会では、Ｔ.Ｓ後期生徒会長のあいさつのあと、２年のＳ.Ｙさんと１年
のＭ.Ｋさん２名が議長に選任され、議事に入りました。最初は生徒会の執行部か
ら前期の振り返りと後期活動計画が述べられ、それに対しての質疑応答が行われ
ました。続いて各学年の代表委員から学年の振り返りと今後の活動計画、専門委
員長からは、各専門部の前期の振り返りと後期活動計画が詳しく述べられました。
学年や各専門部に対し、質問や意見要望が全校から多く寄せられ、大変活発な質
疑応答の時間となりました。全生徒が角中の生活や生徒会を真剣に考えている証
だと嬉しく思いました。準備・運営に尽力してくれた執行部、議長団、各専門委
員長や各学年代表委員のみなさんのお陰で、角中生徒会の良き伝統が、３７年目、
３８年目に確かに引き継がれました。ありがとうございました。

PTA総務部主催｢ようこそ先輩｣開催！(PTA)

１２月９日（水）の午後はＰＴＡ総務部主催の「ようこそ先輩」と学年懇談を
行いました。年末のお忙しい中、たくさん参加してくださいました。
「ようこそ先輩」は、体育館で全体会を行ったあと、５会場に分かれてテーマ

別の講師の方々から、講演していただきました。今年度は例年行っている１年生
の宿泊訓練と施設訪問、２年生が行っている職場体験学習と修学旅行での施設や
事業所訪問、３年生が行っている大学や専門学校等の上級学校訪問などキャリア
体験をする活動がコロナのためにできずにいました。ＰＴＡ講演会に代えて総務
部の皆さんが企画・運営してくださったお陰で、生き方や職業等について学習す
る機会を得ることができました。総務部の皆さんありがとうございました。講師
はいとう設計のＩさんとＳさん、角館こども園のＮ園長とＴ副園長、わらび座の
ＵさんとＯさん、角館高校のＳ先生、ルーシーカンパニーのＳさんが務めてくだ
さいました。

学年懇談では、映像等を活用しこれまでの学年の歩みと活躍ぶりを紹介したり、
学習や生活について、進級進学後の予定や冬休みの生活の留意事項等をお話させ
ていただきました。コロナのために見通しができていない行事等にもご意見をい
ただいたりもしました。参加できなかったご家庭には、生徒を通じて資料を配付
してありますので、ご覧ください。不明な点などありましたら、ご連絡いただき、
ご確認くださいますようお願いいたします。

秋休み以降の成果！(1･2年後期中間テスト)
１２月１１日（金）に１・２年生が後期中間テストを行いました。３年生は、

進路先決定等のために１１月２６日に終えております。先日は県の学習状況調査
を行い、今回は秋休み以降後期の範囲で学習したことを振り返りました。１年生
も定期テストに慣れ、テストに向けて早くから計画を立てて準備したり、各学年
の学習委員会が作成した予想問題などに取り組んだりして対策をしていました。
きっと、その成果が表れたことと思います。このあとの授業や冬休みにしっかり
と振り返りをして確認するようにしてください。


